
平成２９年度第２回町政モニター会議 懇談内容（8/29開催） 

      

質問・要望 当日回答 担当課補足回答記載欄 

①久保田で土砂が流れている

場所がある。土が流れて手入れ

は地主負担と言われるが、原因

となる隣接地を削ったのは所

有者ではない。 

②聞入寺から長嶺に向かう道

路、聞入寺の反対側の木が覆い

かぶさって倒れてきそう。また

葉っぱが落ちると事故につな

がる。 

③川役について、川底も手入れ

をというのは厳しい。マムシも

いる。 

①【町長】 

現場を確認し、対応を考えさせてい

ただきます。 

 

 

②【町長】 

担当に現場を確認させます。 

 

 

 

③【企画部長】 

補助金の関係もありますが、確かに

危険も感じます。区にそれぞれお願い

する部分が決まっているのですが、難

しいという地元からの意見もありま

す。区長に今後、意見を出していただ

く予定です。 

①【土木課】 

法面も現在落ち着いており、現状に

てご理解をお願いします。 

 

 

②【土木課】 

木は幸田町の所有ではないため、所

有者に対応を依頼します。 

 

 

③【土木課】 

できる範囲での継続をお願いします。 

幸田の杜に人が増えたこと

もあり、墓地に困っている人も

いる。 

【町長】 

まだ進んでいませんが、公園墓地

（墓地公園、樹木葬など。運動公園を

兼ねたもの）という案もあります。今

後も検討を続けていきます。 

【環境課】 

 補足等はありません。 

①区画整理が終わると公園の

管理が町に移管されると思う

が、管理がひどい。特に、何か

動いてくれる時は「近いうち」

ではなく「日時」を示してほし

い。また、管理に協力いただけ

る人の確保を。 

【企画部長】 

町はシルバー人材センターに委託

しているため、どうしてもタイムリー

ではないケースがあります。区長さん

を通していただけるともう少しスム

ーズかもしれません。（※区長を通さ

ずとも対応します。）また、地域の方

やボランティアだけでなく経費も見

ながら、全町的な検討が必要です。 

【都市計画課】 

公園緑地の草刈りについては、シル

バー人材センターに委託し実施してい

ますが、施設増加に伴いタイムリーに

対応できないこともあります。公園の

管理体制について検討をしていきま

す。 

子どもを児童クラブに入れ

たかったが、申込みが遅くて入

れなかった。児童クラブではな

くても誰もが使える「こどもの

家」のようなものがあるとい

い。 

【町長】 

今年児童クラブを増やしました。申

込みは早めにしてください。また、幸

田小・坂崎小学区への児童館建設につ

いて検討を進めています。幸田小学区

は、児童数も多いので、建築面積も考

えないといけないと感じています。 

【こども課】 

児童クラブ入会については、例年

11 月中に申込みをお受けしていま

す。子どもの居場所としての児童館の

建設を坂崎小学区及び幸田小学区に計

画しています。 



質問・要望 当日回答 担当課補足回答記載欄 

幸田小学校の児童数が増え

ている中、通学路等の注意看板

が少ないように感じる。 

【町長】 

通学路にはグリーンベルトをして

あり、注意を促しています。グリーン

ベルトが消えていたり特に気になる

場所があったりした場合には、その場

所を教えていただけるとありがたい

です。 

【学校教育課】（通学路） 

毎年４月に学校立ち会いのもと、通

学路・危険関係箇所の点検を実施して

おり、その場で学校の要望等を集約し、

各課が関係する交通安全プログラム会

議にかけ、対応しています。幸田小か

らの児童数増加による交通安全対策要

望は把握しています。今回の要望と必

ずしも一致するものではないですが、

会議で検討の上、学校からの要望を軸

に対応可能な点について対応していく

予定です。 

【防災安全課】（看板） 

交通安全に関する啓発、注意看板を

毎年、各区１枚分予算化しています。

看板の設置場所、内容について防災安

全課までご相談ください。区長、教育

委員会等、関係者と調整し、設置に向

けて検討します。 

中学生の子どもがいるが、部

室の扉が開きにくいと意見し

た時に早急に対応してくれた。

先生方も丁寧に対応してくれ

る。ただ１点、過去の部活関連

大会の挨拶の中で、一部の数分

の出来事に対して子どもたち

皆を非難するような発言があ

り嫌な思いをした。 

【町長】 

どのような話があったのかよくわ

かりませんが、教育委員会に話をして

みます。 

【学校教育課】 

挨拶等、総括する場面での発言内容

には、今後、十分留意するよう指導し

ます。 

桐山から深溝に抜ける上六栗

付近の県道（碧南蒲郡線）が狭

く大型車が上の町道（ゴルフ練

習場前の道路）を通っているの

で、路面が痛んでいる。南部中

学校の横から大型車が出てく

ることがある。 

【町長】 

桐山の信号から少し南に上がって、

町道を通る車がいます。町道を大型車

が通ってしまうと危ないと感じてお

り、現場確認をする必要があります。 

【企画部長】 

県道は歩道を設ける場合など、県に

説明に行かなくてはいけません。国道

23 号で交通量は減りましたが、まだ

大型車が通っていることは確かです。

現在も西三河建設事務所と町土木課

で調整しています。 

【土木課】 

ゴルフ練習場前の道路は町道になっ

ており、路面の痛みや穴があれば補修

をしています。県道蒲郡碧南線の拡幅

については、県に要望しています。 



質問・要望 当日回答 担当課補足回答記載欄 

幸田町がもっと注目される

ように「日本一」のものがある

といい。前にテレビで「日本一

長い 100ｍのうんてい」を見

ておもしろいと感じた。それだ

けで「行ってみたい！」となる

と思う。 

【町長】 

夢がありますね。子どもたちのため

にも、そういうものがやれたらいいと

感じます。 

【都市計画課】（公園遊具） 

地域の方に親しみ、愛される公園と

なるよう、魅力ある遊具設置も検討し

ていきます。 

①地域の人が自由に集える場

所がほしい。公民館等は自由と

いう意味では機能していない。

また調理ができる場所がない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②公園管理について他地区は

恵まれているように感じる。住

民広場は遊具も含め住民管理。

快く管理が続けられる体制を。 

③藤田病院について。救急搬送

先となると思うが、アクセスは

どの道で向かうのか。 

①【町長】 

多世代交流できる場所だと思いま

すが、幸田町は施設が多いです。ただ、

鍵がかかっていて自由には使えませ

ん。方針としては、今あるＲＣの建物

を 40 年～50 年ではなく、80 年持

たせたいと考えています。調理できる

場所はさくら会館のみ。検討をしてい

きたいと考えています。 

 

 

 

 

 

②【町長】 

町全域が同じであり、お役となって

いることは確かです。新田区は区の運

動会に行くといつもきれいにしてく

れており、すばらしいと感じます。 

③【町長】 

救急車のアクセスは検討中です。今

まで20分くらいかかっていた部分が

10 分くらいに短縮されるのではと思

っています。 

①【各行政区集会施設所管課】 

地区公民館等の各行政区における集

会施設につきまして常時管理人を配置

することは財政的に厳しく、ご指摘の

とおり自由に使える施設とすることは

難しいと考えます。施設の利用・受付

方法につきましては、各行政区により

異なっていますので、使用希望がある

場合には、事前に各施設の管理者（区

長等）にご連絡いただき、各施設の使

用ルールに従いご利用いただくことで

ご理解ください。 

【健康課】（調理施設） 

補足等はありません。 

②【こども課】（住民広場） 

住民広場・ちびっ子広場の運営等の

管理については、区にお願しています

が、遊具、フェンス等の広場内施設に

対しては保守点検を含めこども課が管

理を行っています。 

③【予防防災課】（アクセス） 

今後の道路の整備状況にもよります

が、「県道安城幸田線」を通るルートを

検討しています。 

幸田駅西側すぐの道路歩道

について。桜の木が歩道にかか

り、しゃがまないと歩けないと

ころがある。 

 

【企画部長】 

桜の木は、剪定が難しく、また手で

折る方が優しい等、工夫が必要です。

ただし、歩けないとなると景観以前の

問題ですので、一度、現場確認をしま

す。 

 

 

【土木課】 

桜を管理する団体である桜保存会に

確認をし、通行に支障がないように剪

定を実施しました。 



質問・要望 当日回答 担当課補足回答記載欄 

桐山から逆川に抜ける山道

について。雨が強い時には倒木

もあるし、紙パック等のゴミも

多く落ちている。野犬もみたこ

とがあり、怖い。 

【企画部長】 

親切作業班（土木課所管）が通報を

いただいて現場作業を行っています。

また町内をパトロールしてくれてい

ますが、町内も広いため、常に異常を

見つけることは難しいです。道路の路

面上のケースは危険が伴うため、発見

時は町の土木課に連絡をお願いしま

す。 

【土木課】 

台風等強風時には優先的に巡回する

路線に位置づけています。倒木を発見

した場合、連絡を頂ければ対応させて

いただきます。 

①藤田病院に産婦人科がない

のが気になる。 

 

 

②防災メールについて。悪天候

でもない時に気象情報（特に竜

巻関連のメール）が頻繁に届き

すぎる。外を見ても悪天候でも

ない。 

 

 

 

 

③錦田のＪＲアンダーパスに

ついて。冠水時の遮断機のよう

なものが設置されたがそれが

格納されている本体が歩道の

半分を占めており非常に危な

いと感じる。 

④区画整理地区などの都市ガ

スの整備は東邦ガスが進めて

いるのか。 

①【町長】 

幸田産婦人科がありますが、健診の

みです。今後も医師会等に産婦人科の

病院を要望していきたいと考えます。 

②【企画政策課政策ＧＬ】 

気象情報は自動送信となっており、

町内に警報等が発表された時に送信

されます。竜巻注意報は県単位で１時

間ごとに出るので、１時間ごとに届き

ます。県内でそのような状況にある地

域があり、幸田町にも発生する恐れが

あることから、ご注意をいただくため

にも現状で御理解をお願いします。 

③【町長】 

事故を防止するため、冠水した場合

に水深が何ｍかという目印がつきま

した。遮断機についても県が施工して

くれていますが、現場を確認します。 

 

④【企画部長】 

幸田町は東邦ガスのエリアなので東

邦ガスが計画等も含めて進めていま

す。町は道路占有や近隣への対応の手

伝いをしています。 

①【健康課】 

補足等はありません。 

 

 

②【防災安全課】 

こうたタウンメールは、J アラート

と連携しており、気象情報と国民保護

関係情報が自動送信されるしくみにな

っています。なお、竜巻注意情報の有

効期間は発表から１時間であるため、

１時間おきに再発表されます。人命に

関わる注意情報であるため、ご理解、

ご協力をお願いします。 

③【土木課】 

格納されている部分に歩行者が接触

しないよう、県がポストコーンを設置

して安全対策を実施しました。 

 

 

④補足なし 

国道248号の草刈りのタイ

ミングについて。夏前に草刈り

したため、今すでに元の状態に

戻ってしまっている。国道・県

道も含めて土木課のパトロー

ルで処理してほしい。 

【町長】 

年１回、事業者発注でやっていま

す。町からは町道・県道関係なく要望

しています。これからも要望を続けて

いきます。 

【土木課】 

土木課において県管理の道路の草が

生えていることを発見次第、県へ情報

提供を行う対応をしています。 



質問・要望 当日回答 担当課補足回答記載欄 

成人式について。月曜日開催

であったことから、２次会に参

加できなかった。土日の方があ

りがたい。県外の友達が成人式

のために地元に戻ってきたの

に、式後にみんなと一緒に遊べ

なかった。 

【町長】 

要望として、教育委員会に伝えます。 

【生涯学習課】 

凧揚げまつりとの兼ね合いもあり、

日曜日の開催は考えていません。また、

成人式前日にリハーサルを行っている

ため、運営スタッフが平日でも参加で

きるのであれば土曜日開催も考えられ

ますが、実際には学校や仕事があり難

しいと考えます。 

①うな博から須美に抜ける道

に草や木が生い茂っていたり

葉っぱが落ちていたりするの

でタイヤがすべり、危ない。 

②土砂が流れている場所があ

る（通学路）。区長さんに伝え

たが動いてもらえていない様

子。（現場写真持参） 

 

③成人式の日時について。幸田

町だけ月曜日開催。日にちを変

えることができないのであれ

ば、せめて時間を午後からにす

ることも検討してほしい。 

 

④凧揚げまつり会場付近の道

路は穴が多く凸凹。修復された

ようだが、途中で終わっている

のはなぜ？ 

①【町長】 

土木課に報告しておきます。 

 

 

②【町長】 

現場の写真を見せていただけます

か。担当課に確認します。 

 

 

③【町長】 

成人式に参加する人たちにも「準備

に時間がかかるので朝起きるのが早

い」というのは聞いたことがありま

す。教育委員会に話をしてみます。 

 

④【企画部長】 

遊水地を作る計画があったため、今

まで手つかずでした。ただ、一昨年か

ら踏切側から順に修復しています。

500ｍほどあるため、なかなかすべて

は修復できません。引き続き進めます

が、修復した跡に車のスピードの出し

すぎが起こることも心配です。 

①【土木課】 

木は町の所有ではないため、所有者

に対応を依頼します。 

 

②【学校教育課・土木課】 

学）状況を確認し、担当課（土木課）

と調整します。 

土）土砂が流れている原因の場所は民

地のため、所有者に対応を依頼します。 

③【生涯学習課】 

凧揚げまつりとの兼ね合いもあり、

月曜日開催としています。午後からの

開催にするとお昼を挟むため、参加者

の支度に支障が出る恐れがあり、現状

考えていません。 

④【土木課】 

補足等はありません。 

桜坂区と幸田保育園の間の道

を歩いていると、アスファル

ト？コンクリート？の匂いが

ひどい時がある。 

【企画部長】 

有害のものであれば指導対象とな

ります。通常の道路舗装用のアスファ

ルトであれば問題はないはずです。環

境課にそのような苦情が他に届いて

いないかを確認します。 

【環境課】 

現在のところ、桜坂区と幸田保育園

辺りでこのような苦情は受けていませ

ん。 



質問・要望 当日回答 担当課補足回答記載欄 

①通学路で須美からの野場に

抜ける山道について。木が生い

茂っており、防犯灯が昼間も付

きっぱなしのところがある。夕

方はとても暗い。明るい環境に

してほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

②須美インターを降りて相見

駅の横を通り、坂崎の弁天交差

点までの道について、第ニの国

道248号として道の両脇に店

舗を建てるなど、幸田町の看板

的な道になるといい。 

①【町長】  

担当課に現場を確認させます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②【企画部長】 

この道の利用者が多いことは把握し

ています。歩道を付けてほしいという

要望もありますが、今はすべての箇所

に歩道をつける計画にはなっていな

いのが現状です。ただし、道路の修復

はしています。「魅力のある道路に」

という提案があったことを担当課に

伝えます。 

①【防災安全課・学校教育課】 

学）状況を確認し、担当課（土木課）

と調整をしていきます。 

防）10 月４日、現場を確認させてい

ただきましたが、昼間に点灯している

防犯灯が見当たりませんでした。今後、

昼間の点灯や夜間の不点灯がありまし

たら、防災安全課までご連絡ください。

また、防犯灯はセンサーで点灯します。

木陰による昼間の点灯も考えられま

す。新たに防犯灯の設置希望がある場

合、電柱番号や場所を防災安全課まで

ご連絡ください。区長と設置に向けて

協議します。 

②【土木課】 

道路の草刈りや穴埋めなどを行い、

道路を適正に管理し、安全安心な道路

を目指します。 

①幸田駅の送り迎え時に交通

の面で危険。雨の日は有料の駐

車場のところもいっぱい。 

 

 

 

 

②冬場、カーブミラーがくもっ

ていて見えない。 

①【企画部長】 

駅にはいろいろな制約がありすぐ

にはできません。ただし、あと３年は

かかりますが、駅前の道路・歩道整備

を急いで進めています。迎えを待つ人

の待機場所はないですが、停車帯はあ

るため、使いやすくなるはずです。 

②【企画部長】 

新しいものでくもらないミラーも

あります。ボランティアの方に拭いて

いただいたり、古いものから新しいも

のに取り替えたりしています。 

①【都市計画課】 

駅前の混雑解消にはロータリーや駐

車場の整備が必要となります。整備時

期は未定ですが駅の利便性向上に向け

た関係課との調整を進めています。 

 

 

②【土木課】 

町内のミラーをくもりにくいミラー

へ交換することを検討していきたいと

考えています。 

 

 


